

## ***Kreisverkehr am Europaring/Daimlerstraße fertig***

### ***Bereits am Freitag Freigabe für den Verkehr***

Kerpen, 24.10.2017

Der neue Kreisverkehrsplatz in Sindorf, Europaring/Daimlerstraße, konnte schneller als geplant fertiggestellt werden. Waren ursprünglich drei bis vier Monate ab Baubeginn Ende August vorgesehen, kann der Kreisel nun bereits am kommenden Freitag für den Verkehr freigegeben werden.

Noch etwas warten müssen allerdings die Anlieger der Daimlerstraße: Da im Einmündungsbereich zur Daimlerstraße noch Restarbeiten durchzuführen sind, bleibt es derzeit noch bei der bisherigen Verkehrsführung. Die Arbeiten werden jedoch spätestens bis zum 13.11.2017 abgeschlossen sein; dann ist auch die Daimlerstraße über den Kreisel zu erreichen.

Bürgermeister Dieter Spürck freut sich, dass das Bauvorhaben so reibungslos abgelaufen ist und dankt allen Beteiligten und insbesondere dem Bauherrn, der Firma Prologis, für die äußerst gute Zusammenarbeit: „Mit dem Kreisel ist nun nicht nur das neue Gewerbegebiet erreichbar, sondern wir konnten gleichzeitig auch die Ausfahrt der Daimlerstraße für alle sicherer machen. Auch für Kunden des ÖPNV, hier die Fahrgäste von Bussen der Linie 921 (Ringbuslinie Sindorf) wird es komfortabler; die nunmehr barrierefrei ausgebaute Haltestelle „Daimlerstraße“ ist mit einem Fahrgastunterstand ausgestattet. Ein dreifacher Gewinn für die Kolpingstadt Kerpen.“

Der neue Kreisverkehrsplatz war notwendig, um das an den Europaring angrenzende Gewerbegebiet anzubinden. Dieses Gebiet wurde von Prologis insbesondere für die Firma Computacenter entwickelt, die dort ihre neue Deutschlandzentrale errichten wird. Die Bauarbeiten auf dem Gelände laufen bereits.